



Vortragsreihe:

„Um die Ecke gedacht – Perspektiven geisteswissenschaftlicher Nachwuchsforschung“

Do, 5.2.2015, 18.15 Uhr im Konferenzraum der GSGG

Sarah Jäger (Theologie):

Rote Lippen soll man küssen...

Protestantismus und sexuelle Revolution in den fünfziger und sechziger Jahren

Prüde Fünfziger und wilde Sechziger, Mief und Spießbürgerlichkeit und dann die große Freiheit? Anders als oft vermutet, sind die Diskussionen um Sexualethik und Sexualaufklärung im Protestantismus dieser Zeit vielfältig und ambivalent.

Der Vortrag untersucht kirchliche Stellungnahmen, theologische Debatten und populäre Sexualaufklärungsschriften im Nachkriegsdeutschland. Welche Vorstellungen und Werte vertrat hier der Protestantismus und welcher Wandel vollzieht sich bis zum Beginn der siebziger Jahre? Der Vortrag fragt auch danach, welche Annahmen von Männlichkeit und Weiblichkeit jeweils mit jenen Diskussionen verbunden sind.